



Compte rendu de la réunion du comité du 26 Septembre 2025

Présents : Alexandre Vincent, Gwen Adam, Laurent Monmart, Etienne Charpentier, Guillaume Dos Reis, Jérémy Maillefer, Charlotte Vincent, Guy Chaumet, Jérémie Debaire, Audrey Debaire.

Absent : Vincent Lucas

Points abordés :

- **RETOUR LICENCES FAITES ET HOMOLOGATIONS TOURNOIS**

160 adhérents au jour J. A voir pour les quelques licences déjà faites mais dont les adhérents ne restent pas.

=> Quasi le même nombre que l'année dernière.

84 adultes, 76 jeunes.

Homologations toutes faites, en accord avec ce qui a été validé le 26 septembre, à savoir TMC 4eme série cette année.

Tournoi Automne : 72 hommes, 26 femmes.

- **INSCRIPTIONS JAE**

A demander aux adhérents qui participent aux championnats habituellement s'il y a des intéressés. Com à faire sur le ou les groupes what's app (commission communication)

- **SESSIONS ECOLES**

Possible dès novembre. 4 sessions au total.

10-12 séances d'1h selon les niveaux, par cycle. Coût pour le club : entre 200 et 400 euros.

Entre dans le dossier de subventions ?

- **INVESTISSEMENTS**

- Frigo vitrine commandé, arrive jeudi 23/10, fermé à clé.
- Petit salon ?
- Tenues coachs : veste ou sweat. 6 personnes.

- **MISE EN ROUTE DES COMMISIONS, INVESTISSEMENT DES MEMBRES**

Sponsoring : Etude pour élaborer une plaquette : avec les différentes formules à proposer aux sponsors potentiels.

Déjà acté : Technique assistance, Christophe Bidault

Pass Sport/ l'Hair du temps / Anca / Entreprise Locufier-Perdreau

Démarchage : Autosur/ ATS => Médailles, trophées/ Auto-école C Permis

Bandeau identique à Pass Sport, format à revoir avec Bertrand (Audrey)

Bon cerfas à imprimer pour rencontres avec les sponsors (Audrey).

Animation :

Soirée Fluo : soirée du samedi 28 mars 2026.

Soirée raclette à prévoir pour les bénévoles en fonction du nombre d'adhérents qui se seront investis.

Plaquette des dates à retenir pour le club à faire par Micka, pour validation et impression avant les finales du tournoi.

Entretien :

Planning de nettoyage des cours mis en place. Balayage tous les 15 jours. Ok jusqu'en janvier 2026.

Sportive :

Championnats hiver : cette année on laisse les 3ème série, l'année prochaine on met à partir des classements qui n'auront pas joué au printemps.

Demander à l'inscription : souhait de faire les championnats ou non, disponibilités ?

Réunion de la commission pour savoir qui sera capitaine, et organisation par rapport aux dates des rencontres.

Mairie : Rendez-vous de Guillaume avec la mairie le 20.11.

- **DEMANDES A FAIRE A LA MAIRIE**

Bouton du portail, porte intérieure affaissée.

Fuites, attente du chiffrage.

Résine court N°2.

- **COMMUNICATION COACH, COURS COLLECTIFS NON COMPLETS**

Demande du comité d'améliorer un peu la communication entre les deux coaches, surtout au moment de la création des groupes. Peut-être possibilité de changer des groupes en cours d'année en fonction des niveaux des jeunes, il faut que ça reste évolutif.

Pour l'année prochaine : date pour rentrer les licences dans le système = 28 septembre. Afin d'éviter de payer des licences pour les personnes se désistant en début de saison.

A ajouter sur la feuille d'inscription : toute inscription correspond à un engagement après les deux séances d'essai (Audrey pour saison prochaine).

Demande des membres du comité d'avoir une réunion avec Micka avant la reprise des cours pour faire un petit bilan de l'année passée et présenter la nouvelle année et ses projets sportifs.

- **MOVEMBER**

Recettes équivalentes de la soirée fluo de l'année dernière seront reversées à l'association de Louise. Même si soirée fluo en mars.

- **PAIEMENT SUPPLEMENTS POUR COURTS SUPPLEMENTAIRES/CAS PARTICULIERS**

Règle pour l'année prochaine : Une fois les inscriptions faites et les groupes identifiés, le club peut relancer une communication pour donner l'info s'il y a des places disponibles. Les adhérents auront la possibilité d'intégrer des groupes selon certains critères.

Tarifs à définir pour le second cours.

Sujet du « pôle compétition » des jeunes en verts : groupe 1h30, a été arrêté.

- ⇒ Attention à bien repositionner les pôles compétition l'année prochaine, si le club décide d'en recréer un.
- ⇒ Temps et tarif à définir par le comité.

- **POINTS DIVERS**

- Grille tarifaire à revoir, chaque membre du comité peut y réfléchir.
- Changement de composition du comité directeur à faire officiellement à la préfecture (en cours, Audrey). Ainsi qu'à la ligue, avec changement de contact pour le président (Audrey).
- Changement de contact pour le président à faire sur le site internet. (Vincent)
- Sponsors/ anciens directeurs etc....Invités aux finales du tournoi (ok fait, Audrey), mais info à mettre pour tous les adhérents maintenant et le we du 02 novembre. (commission communication).
- Inventaire boutique à faire.

Prochaine réunion : le lundi 17/11 à 19h00.

Cordialement,
Audrey Debaire